

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 3. November 2013

Fachtag in Mainhausen am 23. November 2013

Aspekte der frühkindlichen Bildung mit dem Titel „Siehst du wie ich lerne?“

Im Zuge des Ausbaus verlässlicher Kindertagesbetreuung 0-3 Jahre hat sich die Gemeinde Mainhausen auf die Wanderausstellung „Bildungsort Kindertagespflege: von Anfang an familiär, verlässlich, professionell – Tagesmütter und Tagesväter gestalten Zukunft“ beworben. „Jetzt lädt die Gemeinde Mainhausen, gemeinsam mit dem Hessischen Sozialministerium und der Karl Kübel Stiftung für Kind und Familie, sowie in Kooperation mit dem Hessischen Kindertagespflegebüro zum Fachtag mit dem Titel „Siehst du wie ich lerne?“ – Aspekte frühkindlicher Bildung – ein“, freut sich Bürgermeisterin Ruth Disser.

Der Fachtag ist die Auftaktveranstaltung für die Ausstellung zur Kindertagespflege in Hessen und findet am Samstag, 23. November 2013, von 9.00 bis 16.30 Uhr im Bürgerhaus, Ortsteil Mainflingen, statt.

Damit soll zum einen die Kindertagespflege als Bildungsort weiter etabliert werden, aber auch Vertreter aus der Politik und interessierte Eltern, sowie sozialpädagogische Fachkräfte sensibilisieren, wie wichtig dieser Baustein in der Kinderbetreuungslandschaft ist und in Zukunft noch sein wird.

„In Mainhausen vervollständigen acht Kindertagespflegepersonen das Angebot einer vielfältigen Betreuungslandschaft“, so Bürgermeisterin Ruth Disser, „zurzeit werden 26 Kinder durch qualifizierte Tagesmütter familiennah betreut. Unser Ziel ist es das Berufsbild Kindertagespflege vor Ort weiter zu stärken.“

Nach dem Impulsvortrag von Dr. Karl Gebauer, Autor für aktuelle Erziehungs- und Bildungsfragen, zum Thema „SPIEL - SPRACHE - BEZIEHUNG - GRUNDLAGEN KINDLICHER BILDUNG“, besteht die Gelegenheit in verschiedenen Workshops neue Erfahrungen zu sammeln und an praktischen Beispielen Kenntnisse zu erweitern. Hierbei werden Themen wie „Spielräume für Entwicklung gestalten“, „Mit den Kleinsten im Gespräch sein“, „Entdeckendes Lernen im Alltag“ und „Krippe und Kindertagespflege, eine Partnerschaft mit Potenzial!“ bearbeitet. Die Teilnahme am Fachtag ist kostenfrei und wird mit 8 Unterrichtseinheiten bescheinigt. Anmeldungen nimmt der Fachbereich Jugend & Soziales der Gemeinde Mainhausen – Christiane Franzel, Tel. 06182/8900-79, c.franzel@mainhausen.de entgegen.

[Anmeldeformular hier zum Download](#) - pdf-Datei

Ein weiterer Höhepunkt ist die anschließende Eröffnung der Wanderausstellung zur Kindertagespflege mit dem Titel „Bildungsort Kindertagespflege: von Anfang an familiär, verlässlich, professionell – Tagesmütter und Tagesväter gestalten Zukunft“ eröffnet. Vom 23.11. – 07.12.2013 werden auf 15 großformatigen Motiven die wichtigsten Fragen und Themen rund um die Kindertagespflege als Betreuungsform und als Berufsbild aufgegriffen und örtliche Angebote in den Räumen des Rathauses Mainhausen – OT Mainflingen vorgestellt.

Mehr Informationen erhalten Sie - [hier](#) -